

## 津田中学校だより 8・9月

VOL.5 8月25日(水)発行 生徒数699名

## I. 2学期が始まりました。

夏休みが終わり、2学期が始まりました。この夏休みの間、長寿命化工事により、南棟の内装が改装されました。2年生及び | 年生の一部子どもたちは、改装された教室で気持ちよく2学期を迎えることができました。猛暑の中、改装工事に取り組んでいただいた関係者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。さて、現在、日本のみならず、世界中で新型コロナウイルス(デルタ株)が猛威を振るい、大阪府においては9月 | 2日まで緊急事態宣言が発出されています。子どもたちが安全に安心して学校生活を送ることができるように、今一度、感染予防対策を徹底し、教職員一同力を合わせて取り組んでまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

## 2. 9月は「いじめ未然防止啓発月間」です。

枚方市では、9月を「いじめ未然防止啓発月間」として、いじめの未然防止及び早期発見をめざした 取組を推進しています。本校におきましても、「枚方市立津田中学校いじめ防止基本方針」に則り、いじ めの未然防止及び早期発見、早期対応に努めているところです。いじめは、その子どもの将来にわたっ て内面を深く傷つけるものであり、子どもの健全な成長に影響を及ぼす、まさに人権にかかわる重大な 問題です。本校では、教育活動のすべてにおいて生命や人権を大切にする精神を貫くことや、教職員自 身が、子どもを一人ひとり多様な個性を持つかけがえのない存在として尊重し、子どもの人格のすこや かな発達を支援するという立場で指導を徹底してまいります。

## 3. 始業式でのお話

みなさん、おはようございます。夏休みが終わり今日から2学期です。この夏休みは有意義でしたか。「気 がつくと一瞬で終わってしまった─」という人もいるかもしれませんね。さて、この夏休み期間中、7月 23日(金)~8月8日(日)にかけて、東京2020オリンピックが開催されました。そして、8月2 4日(火)からは、パラリンピックが開催されています。先のオリンピックでは、みなさんと同世代の大 阪府松原市の中学生、西谷椛さんが「スケートボード女子ストリート」で、日本史上最年少で金メダルを 獲得されました。 西谷椛さんは、5歳からスケートボードをはじめ、 小学校 | 年生から本格的に滑るよう になり、学校に通いながら「スポーツパーク松原」というスケートパークで練習を重ねていたそうです。 たまたま、練習の環境に恵まれていたかもしれませんが、目標に向かって努力することの大切さや、努力 することで年齢に関係なく、自分の未来を変えることができるんだ、ということを学ばせてもらうと同時 に、とても感動しました。2学期は、授業や部活動に加えて、文化祭や修学旅行などの大きな行事があり ます。これらの行事を有意義なものにするためには、オリンピックで見られた団体競技のように、みなさ んの努力やチームワークが不可欠です。行事を成功させることで、クラスの力や学年の力、さらには津田 中学校全体の力が伸びていくことになります。現在、デルタ株という新型コロナウイルスが流行し、その 影響により、大阪府では9月12日まで緊急事態宣言が発出されていますが、できないことを嘆くのでは なく、このような厳しい状況の中でも、「できることは何か」、「どのようにしたらできるか」をみんなで 考えて乗り切りたいと思います。学校やクラスの中心となって活動してくれる友達に感謝し、協力して、 すばらしいチームワークを発揮して欲しいと思います。みんなで、実りある2学期にしましょう。